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今月の聖句

Y'S
主題�  Yes, We Can Change!（私たちは変えられる）
スローガン� Courage to challenge （�挑戦への勇気�）� 国際会長　Moon Sang-Bong（韓国）
主題�  Action! （�アクション！）／スローガン  With Pride and Pleasure（�誇りと喜びを持って）
　　�� アジア太平洋地域会長　田中博之 ( 東日本区 )
理事主題　為せば、成る（No�challenge,�No�fruit）
スローガン　ワイズが何をしてくれるではなく、あなたがワイズに対して何が出来るかを考えて実行しよう。

（Ask�not�what�Y’s�can�do�for�you.�Ask�what�you�can�do�for�Y’s.）
� � 東日本区理事　宮内友弥（東京武蔵野多摩）
部長主題　 良いものを見つけ、つなげて、よくなろう � 関東東部部長　衣笠輝夫（埼玉）

2018 〜 2019 年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

IBC/DBCの交流事業に
ついて思うこと
国際・交流事業主任
小原史奈子

2019 年がスタートしました。皆様いかがお過ごしでしょうか。
今年最初のブリテンにお声がけ頂き有難うございます。
１月の強調月間はＩＢＣ /ＤＢＣですね。
東京江東ワイズメンズクラブの皆様はＩＢＣを２クラブ（韓国テ
グークラブ、台中長榮クラブ）ＤＢＣを十勝クラブと締結され、活
発な交流の様子をクラブブリテンから楽しく拝見させて頂いており
ます。先に訪日された台中長榮クラブの皆さんへのきめ細かいアテ
ンドから始まり、会長就任式参加のお誘いで宇田川会長が台中長榮
クラブ訪問された事。現地での熱烈な歓迎にＩＢＣの繋がりの強さ
とワイズが世界的組織であることを体感された事を書かれていまし
た。
当初、江東メンバーの皆様がＩＢＣアテンド準備を一生懸命にさ
れる姿を「なにもそこまで」と疑問に思った事を反省…とあり、後
輩ワイズの共感あるあるの一つだと感じました。
現在、ＩＢＣ事業はワイズの高齢化に伴い、締結当初の主要メン
バー減少の為、若手メンバーへの引継ぎが交流継続の鍵になってい
ます。メンバーだけでなくファミリーも巻き込んで交流の楽しさに
気づいてもらえると嬉しいです。
麗水での国際大会の折には韓国テグークラブのメンバーと１５年
ぶりに交流が持てたとの事でしたので、第 22 回東日本区大会（東京）
や、7月に行われる第 28 回アジア太平洋地域大会（仙台）でもＩＢＣ，
ＤＢＣ交流を深められるよう、今からご準備頂けることを期待して
います。

１月新年例会
とき	 2019 年 1月 19日（土）　17：00～
ところ	 ＹＭＣＡ江東センター　３階
会費	 懇親会参加の方のみ　大人 1000円
受付	 島田　徹君

プログラム
司会	 山崎　常久君
開会点鐘	 会長　　宇田川　敬司君
ワイズの信条	 市﨑　俊一君
会長挨拶・ゲスト紹介	 宇田川　敬司君

新春寄席　落語	 柳亭燕路師匠

懇親会

乾杯	 安藤　正武君
メネットオークション	 メネット・小松重雄君
ハッピーバースデイ・結婚記念日
各種報告
閉会点鐘	 会長　　宇田川　敬司君

ハッピーバースデイ
5 日　山崎常久君　　8日　岡田暢雄君

結婚記念日
12 日　香取良和・晴美夫妻

12 月会員数 12 月出席者 12 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

21 名

内広義会員 3 名

休会 0 名

メ ン バ ー 15 名 83%  (15/18) 10 月まで 2201197 10 月まで 33750 会 長 宇田川敬司
メ ネ ッ ト 1 名 11 月分 38000 11 月分 38000 副 会 長 山崎常久
コ メ ッ ト 2 名 12 月分 8000 12 月分 8000 会 計 島田徹
ビ ジ タ ー 0 名 残高 2247197 累計 79750 書 記 相川達男
ゲ ス ト 9 名 直 前 会 長 酒向裕司

連 絡 主 事 草分俊一

『�新しい歌を主に向かって歌え。全地よ、主に向かって

歌え。

� 主に向かって歌い、御名をたたえよ。

� 日から日へ、御救いの良い知らせを告げよ。』

� 詩編 96篇�1 ～ 2節

THE SERVICE CLUB OF YMCA A f f i l i a t e d  w i t h  t h e  I n t e r n a t i o n a l  A s s o c i a t i o n  o f  

Y ' s  M e n ' s  C l u b s , C h a r t e r e d ,  1 9 5 9

K o t o  Y M C A  3 - 1 5  I s h i j i m a  K o t o - k u  T o k y o  J a p a n .

P h o n e  ( 0 3 )  3 6 4 5 - 7 1 7 1 .   F A X  ( 0 3 )  3 6 4 5 - 8 4 5 4
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『ワイズメンズクラブだから』
を楽しもう！

東京江東クラブ会長　宇田川敬司

今月の強調テーマ
IBC/DBC

MEN'S CLUB
OF TOKYO-KOTO
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クリスマス例会雑感
柳沢広繁

まずは礼拝です。牧師さん、菅原さん、相川さんはいろ
いろ準備をされ一生懸命勤めて頂きましたが、何分、出席
者が少なく私は準備された方々に申し訳ない気持ちで参加
しておりました。祝会は私は水しか飲めなく、食事も多く
は取れませんので（館外例会は全て）おしゃべりのみの参
加となります。残念。最近は何の活動も出来ず、このまま
参加して良いのかと考えています。暫くは休ませて頂き、
体調の良い時だけの参加で？良いのか考えています。
（参加者：安藤、宇田川、草分、小松、酒向、菅原、鈴木、駿河、藤井、本間、
柳澤、相川、鈴木メネ、鈴木コメ、菅原コメ、北牧師、ゲスト2ファミリー）

クリスマスオープンハウス
酒向裕司

１２月２３日（金）、YMCA
東陽町センターにおいて、毎年
恒例のクリスマスオープンハウ
スが開催されました。今年も江
東はうどん・そばの担当。朝か
ら温かい湯気とだし汁のいい香
りの中で、うどんとそばを茹で
ました。旧メンバーの石井さん
も手伝いに駆けつけてくれまし
た。今年はイベントの参加人数
が少ない印象で、売れ行きはい
ま一つ。また一人前の量が多

かったので、半分のメニューを加えることにしました。流
石香取さん、早速動いて「小 150円」のポスターを作成し
てくれました。途中から社体の学生さんも手伝っていだた
き、並 100食分程度売ることができました。参加していた
だいた皆さん、お疲れ様でした。
参加者：安藤、宇田川、香取、草分、酒向、島田、柳沢、山崎、安藤メネッ
ト、香取メネット

ロールバックマラリア
宇田川敬司

12 月 12日、江東YMCA幼
稚園でクリスマス献金の一部を
ロールバックマラリア運動にご
献金いただけるということで、
保護者の皆様に実際に寄付す
る蚊帳をロビーに吊るし、ご説明をさせていただきました。
このような機会からワイズ活動に関心を持っていただけれ
ば良いのですが……

２０１８年忘年会報告
島田 徹

暮れも押しせまる２９日（土）１８時から精華楼にて、
盛大に忘年会が行われた。忘年会として、１７名の参加は、
最近記憶にないほどである。参加人数が多いと、食事もお
酒も進み、来年の６０周年事業に関して、自由闊達な意見
交換が出来た。単なる６０周年行事として、１０年毎に行
うことが現在の好況とは言い難い（不況？と思える）時期
に他クラブを巻き込んで負担をかけるのはいかがなものか、
また別の方法があるのではないかと、今回の短い時間では
まとまらなかったが、いい方向に進むと思われた。
また幼稚園の職員の米澤君も参加されて雰囲気ちょっと
わかってもらえたかなあ。早く馴染んでほしいものです。
参加者　相川、安齋、安藤、宇田川、香取、草分、小松、酒向、島田、菅原、
鈴木、寺尾、藤井、本間、柳沢、山崎，米澤（五十音順）

２０１８年12月第一例会議事録

2018 年 12月6日　江東ＹＭＣＡ　19：00～
議題
①クリスマス例会
１２月８日（土）	17：00～　木場堺福音教会東京チャペルで礼拝	
	 18：00～　森下ユナイテッドダイナーでクリスマス会
	 例年通り北先生に礼拝をお願いする。
②東陽町クリスマスオープンハウス
　江東ワイズはうどん・そばを提供する。２５０食販売予定。9：00
集合。
③江東ワイズ忘年会　１２月２９日（土）18：00～　精華楼　
④	新年例会	 例年通り落語を鑑賞する。　後日寺尾さんに依頼。
１月第３土曜日を候補。父兄にも声がけし子供達にファミリーで落
語を鑑賞する機会を提供する。

⑤幼稚園クリスマス献金をロールバックマラリアに頂ける件
　インフォメーションにて宇田川会長にアピールしていただく。
⑥ 1月第 1例会の件　　例年通り無し
⑦クラブ60 周年準備委員会立ち上げについて　　後日検討

２０１８年12月役員会報告

２０１８年１２月２９日　精華楼　17：30～
議題
①新年例会に関して
　本年はメンバーだけでなく江東ＹＭＣＡ幼稚園にも声がけし子供、
父兄に落語を体験してもらう事とする。
　会場は江東センター3階　17：00～終了後同会場にて軽食と懇
親会
　懇親会終了後師匠のお疲れさん会を別会場にて行う。
　父兄の参加状況によっては懇親会を割愛する場合も有り。

② 60 周年に関して
　実行委員長、小松メンに決定。
　委員会を立ち上げ今後開催方法など早急に決定していく。
出席者　　宇田川、島田、酒向、山崎、藤井、安藤、相川
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きっかけは、
高校 PTA の活動
昨年、11 月 28 日から
12 月 2 日までの５日間、
カンボジア・シェムリアッ
プに行ってきました。
このプロジェクトは、園

児が卒園とともに、使わなくなったYMCA	T シャツや園服
を集め、シェムリアップの農村にある幼稚園とスラムの子
供たちに寄贈するもので、当クラブの山﨑メンのご子息の
通う高校の PTAの活動から始まりました。

集まった園服８０キロ！
今回、私たちと同じく幼稚園を併設するセンターを基盤
に活動するベイサイドクラブと協同で行い、重さにして 80
キロの園服が集まり、私とベイサイドクラブの佐竹さんの
二人で現地に届けてきました。
現地ではとても元気でかわいい子供たちがたくさん待っ
ていました。そこで、子供たちのサイズに合わせて渡して
いくと、にこやかな笑顔が返ってきました。
ここの子供たちは決して恵まれていて、きれいな服を着、

『日本で言う良い生活』をしている子ではありません。しか
し言い方は難しいのですが、この子たちは、この生活が嫌
だとかそういうことではありません。親の収入による格差
や物の不足で日本より遅れをとっているだけなんだと思い
ます。

目標はプロジェクトの成長
このプロジェクトの考え方としてとても大切なことは、
貧困と呼ばれている地に中古の園服を恵むという考えでは

なく、まず日本の子供たちが大切に服を使うことを学び、
その服が海を越え、カンボジアの子供たちのもとでまた大
切に使われるという、国際親善の橋渡しになるプロジェク
トとして成長することが目標です。
そして、日本の子供たちから預かった、大切な園服はワ
イズのおじさんたちが運ぶのではなく、子供たちのことを
真剣に考える若きリーダー達に行ってもらい『リーダー達
の学ぶ場』としても成長してほしいと思います。
そのために、ワイズとして何ができるのかを考えていき
たいと思います。

ワイズメンズレポート
カンボジア園服寄贈プロジェクト

報告◎宇田川敬司



2019年 1月　今後の予定

1 月 19日（土）	新年例会（落語鑑賞）
	 	 江東センター 3階
1月 24日（木）	役員会
2月 7日（木）	 第一例会
2月 21日（木）	本例会
2月 28日（木）	役員会
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▼子どもクリスマス会・大人クリスマス会
　子どもたちを対象とした子どもクリスマス会と大人の方々を対象と
したクリスマス会を同日同時刻
の１２月１日 ( 土 )16：30 ～
18：00に開催しました。子ど
もクリスマス会は弦楽四重奏を
聞き、キャンドルサービスを行い、
日本バブテスト深川教会の清水
美穂牧師よりクリスマスメッセー
ジをいただきました。大人のク
リスマス会は、ゴスペルソングを
『聞く！』『習う！』『唄う！』、そ
して子どもたちの前で『発表！』
しました。子どもたちのところに
行く前には、キャンドルサービ
スを行いながら堺福音教会東京
チャペルの北秀樹牧師からメッ
セージをいただきました。尚、
奉げられる献金は国際協力募金
に用いらせていただきます。

▼東陽町センタークリスマスオープンハウス
　１２月２３日、東陽町センター周辺の地域の方々や近隣小学校の
協力のもと無事に終了いたしました。恒例のバザー、模擬店、被災
地応援物産販売、絵画展などが行われました。収益金は、地域の高
齢者プログラムや国際協力活動、青少年リーダー養成のために用い
られます。
　今年は新生東陽町コミュニティー元年、新たなクリスマスオープン
ハウスでした。オープニングセレモニーでは江東幼稚園のお母さんた
ちの有志によるハンドベルを披露！　江東ワイズメンズクラブは恒例
のそば・うどんの販売！を致しました！！
朝早くから本当にありがとうございました。

▼�オール東京スキー実技トレーニング（尾瀬＆
妙高高原）

１２月１３日（木）～１７日
（月）
　尾瀬戸倉に宿泊し、ゲレ
ンデコンディションの関係で
丸沼高原スキー場まで毎朝
移動し、スキーの実技トレー
ニングが行われました。
　大型バス３台に分乗し、
日中は実技、夜はスキーキャ
ンプの理解、スキー指導の理解、安全について、ソング＆ゲームな
ど多くの学びのときを過ごしました。

▼ＯＺＥエンジョイスキーキャンプ（尾瀬戸倉）
　１２月２７日（木）～３０
日（日）３泊４日。年中～
小学６年生のお友達が参加
してくれました。スノーパー
ク尾瀬戸倉のゲレンデでは、
年末の寒波の影響で毎日吹
雪の中のスキーレッスンだっ
たようです。

▼わんぱく戦隊トマルンジャー
　１２月２０日（木）～２２日（土）。年中～年長のお友達が参加し
てくれました。１日目はデイキャンプで近くの「大島小松公園」へ出
かけました。２日目は１泊のお泊り。宿泊先は高尾にある「高尾の
森わくわくビレッジ」。3日間元気に楽しむことができました。

江東コミュニティーセンター＆幼稚園の予定
● 幼稚園始園式：１月１０日（木）
● �オール江東親睦会『ファミリースキー親睦会』：２月２日（土）～
３日（日）　１泊２日

� 新潟県南魚沼市吉里＆シャトー塩沢スキー場
● �オール江東ゆきあそびキャンプ：２月８日（金）～１０日（日）　
２泊３日� 尾瀬戸倉＆スノーパーク尾瀬戸倉

● �オール江東　街頭募金：３月２日（土）
� ＪＲ錦糸町駅南口広場周辺　10：30～ 13：30
● �ワイズサッカー大会：３月３日（日）8：00～ 16：00木場公園　

オール東京
● �第１３回子育て講演会：１月１９日（土）１０：００～１２：００・
しののめＹＭＣＡこども園

　「輝く瞬間」最初に気付くのはママ。今回は、ＮＨＫ番組「おかあ
さんといっしょ」にレギュラー出演していた河村�都氏に公園をいただ
きます。
　・参加費：無料／申込み受付中。以下URLにて東京YMCAへ。
　・URL：https://goo.gl/aEFxk2　
　・TEL：03-6278-9071 ／ FAX：03-6278-9072

ＹＭＣＡニュース

編・集・後・記
平成最後の年末年始は体調不良でノンアルコールの日々。意外に大
丈夫。どうやらアル中では無かったらしい。その分何故かアイスクリー
ム依存症になりかけている私。T.A

平成最後のラグビー大学選手権は帝京の１０連覇を天理が阻止しま
した。その天理を明治が破りました。時代の変わり目を重ね合わせ
る人もいますが、大原則は何も変わっていません。目標をしっかりもっ
て準備したものに勝利の女神は微笑む。不変の大原則ですね。T.Y


